

Votre localité a été retenue comme étape pour

LA MARCHE POUR LA VIE



Organisée par l'Association pour le Don de Sang Bénévole d'Entzheim (Alsace)

arrive le

entre

et

heures



Cet exploit sportif est réalisé par Jean Pierre Noeppel dans le but de sensibiliser au don de sang et au don d'organes.



Venez nombreux pour l'accueillir à l'arrivée:



où une manifestation est organisée par l'amicale DSB de:

Renseignements au :

LA VIE, J'EN AI, J'EN DONNE



En partenariat

avec:

voyageurs au grand cœur

